



「夢かないエコクッキング」開催 ピザづくりにも挑戦 千秀小学生14人保護者9人が参加

六月十一日、「夢かないエコクッキング」が開催され、千秀小学校の児童十四人がピザづくりに挑戦しました。

これは本校の特色である「食育推進活動」の行事のひとつで、食育推進係の生徒が中心になり、家庭科の先生のアドバイスを受けて行いました。

生徒のコメント

今回のエコクッキングに参加して、改めて食の大切さと楽しさを知りました。例えば、自分一人でピザを作って食べるとただおいしいだけです。しかし小学生や同級生、保護者の方々と作ったピザはおいしかったです。のはもちろんなのですが、本当に楽しかったです。日頃教えてもらっている立場にいる自分達が、誰かに教えるといふことも新鮮だったし、小学生にも食の大切さが伝わったかなと思つたと本当にうれしかったです。また来年もぜひ参加したいと思えます。(二年T・H)



児童の感想

・2回目の参加です。この日を楽しみにしていました。高校生のみなさんと作ったので面白かったです。家でも作ってみたいと思います。ありがとうございました。

・今年で6回目でした。最初は失敗したけど、高校生が手伝ってくれたので成功しました。うま美味しくできたのでよかったです。ありがとうございました。

千秀小学校の先生の感想

・高校生が小学生に上手い具合にアドバイスをしてくれていました。来年、再来年も素晴らしい交流ができるといいと思います。



夢かないエコクッキング



私は初めて夢かないエコクッキングに参加しました。小学生とご飯を作ったのも初めてで、とても楽しく良い経験になりました。小学生の中には何度か参加してくれた子もいました。段取りをだいたい把握して、手早く作ってくれたので驚きました。お家で簡単に楽しく作れます。材料も揃えやすいものばかりなので、是非ご家族に作ってあげてほしいと思えました。素敵な経験をありがとうございました。(二年Y・M)